

# WARTA

## Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sambang Warga

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WARTA.CO.ID](http://SUKABUMI.WARTA.CO.ID)

Jul 26, 2023 - 17:55



*Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Sambang Warga*

Sukabumi, 26 Juli 2023 - Pada hari Rabu, Kapolsek Lengkong, AIPDA Diding Sukendar, SH, menghadiri kegiatan Musyawarah Kedusunan (MUSDUS) di Kadus 2, Desa Tegallega, Kecamatan Lengkong, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini diadakan di kediaman Bapak Saripudin dan turut dihadiri oleh para RT dan RW, Ketua MUI Desa Tegallega, serta Ketua DMI Kecamatan Lengkong.

Tujuan dari MUSDUS ini adalah untuk membahas rencana dan usulan pembangunan, ekonomi, pendidikan, dan kesehatan yang ada di kewilayahan Desa Tegallega, khususnya dalam lingkup Kedusunan 2.

Dalam sambutannya, Kapolsek Lengkong, AIPDA Diding Sukendar, SH,

menyampaikan apresiasinya terhadap kegiatan ini. Ia menekankan pentingnya partisipasi aktif masyarakat dalam proses pembangunan dan peningkatan kesejahteraan di wilayah tersebut.

Ketua MUI Desa Tegallega juga memberikan pandangan mengenai aspek keagamaan yang perlu diperhatikan dalam perencanaan pembangunan, sementara Ketua DMI Kecamatan Lengkong menyampaikan harapannya agar program-program pembangunan yang diusulkan dapat berdampak positif bagi masyarakat secara menyeluruh.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, para peserta MUSDUS aktif berdiskusi dan menghasilkan kesepakatan bersama terkait prioritas pembangunan dan langkah-langkah strategis yang akan diambil.

Kapolsek Lengkong berharap bahwa melalui MUSDUS ini, akan tercipta sinergi antara pemerintah, tokoh masyarakat, dan seluruh elemen masyarakat dalam mewujudkan pembangunan yang berkelanjutan dan meningkatkan kesejahteraan bagi warga Desa Tegallega.

Acara MUSDUS berlangsung mulai pukul 13.00 hingga selesai di Kp. Jantra, Desa Tegallega, Kecamatan Lengkong. Semoga hasil dari musyawarah ini dapat memberikan kontribusi positif bagi kemajuan desa dan kehidupan masyarakat setempat.